

## Stephanie Haan: [www.d-a-s-h.org](http://www.d-a-s-h.org)

Beitrag aus Heft »2002/03: Mediale Lernwelten«

Seit Februar diesen Jahres ist das Projekt „D-A-S-H – für Vernetzung, gegen Ausgrenzung“ online. D-A-S-H besteht in einer Internetplattform, die vom JFF – Institut für Medienpädagogik in Forschung und Praxis München und dem Lehrstuhl für Medienpädagogik der Universität Leipzig aufgebaut wurde. Ihr Anliegen ist es, politisches Engagement junger Menschen gegen Ausländerfeindlichkeit mit der aktiven Auseinandersetzung mit Medien zu verknüpfen und medienpädagogisch zu unterstützen.

Durch Medienarbeit, v.a. durch den projektorientierten Einsatz des Internets und Vermittlung von Medienkompetenz sollen Jugendliche politisches Bewusstsein entwickeln und gemeinsam aktiv werden. D-A-S-H Die Internetplattform D-A-S-H bietet dem Netzbesucher ein vielfältiges Angebot: In einem Newsletter erhält er aktuelle Informationen zur Thematik, so beispielsweise zur rechtlichen Lage von Ausländern in Deutschland oder zu Debatten um Umgang mit Rechtsextremismus.

Ein Rechercheportal, bestehend aus einer Suchmaschine und einem Verzeichnis relevanter Web-Adressen, erschließt ihm systematisch Aktivitäten und Materialien zu den Themen Toleranz, Ausgrenzung und Rassismus...

( merz 2002/03, S. 183 - 186 )